



倉敷市立玉島西中学校

校長室だより

校訓：誠実に たくましく

第15号

令和6年12月20日（金）

2学期の終業式を迎えるにあたって

12月24日（火）に2学期終業式を予定しています。

今年度の玉島西中学校の目標は、みんなが「笑顔で夢を語る事ができる学校にする」ことで、その目標を達成するために大切にしたい3つのこと、①挑戦 ②仲間 ③授業を挙げていました。2学期の初めには、パリ・オリンピック・パラリンピックで活躍した選手を例に、土台となる基本を大切にしながら、少し困難なことにもあきらめずに取り組んでほしいという話をしました。どうだったでしょうか？

振り返ってみると、1年生は地域インタビュー、2年生では職場体験学習と、地域とのつながりや働くことの厳しさや喜びを学びました。3年生は進路の実現に向けて、進路学習やオープンスクール等の体験を通して、中学卒業後の自分の進む方向を真剣に考えました。

仲間と支え合いながらも切磋琢磨し合うことは、自分の夢や目標に向けて挑戦する力や勇気を与えてくれます。授業や行事で学んだことは、自分の将来の選択肢を広げていってほしいと思います。

この2学期は、そのような皆さんの努力が成果の一部として、標語、絵画、部活動等で、「賞」という形としてあらわれた人達もいます。終業式の前に、皆さんの多くの「努力の成果」を紹介できることをうれしく思います。

冬休みは、家族や親せきと年末・年始を中心に、時間を一緒に過ごすという人も多いのではないかと思います。3年生にとっては、受験も迫っていて心に余裕がないかもしれませんが、ぜひ、その楽しい時間を大切に充実した休みにしてください。

そして、3学期の始業式で、元気な皆さんの姿に会えることを楽しみにしています。



岡山県児童生徒いじめ防止ポスター・標語で
岡山県教育委員会教育長表彰を受けた
1年1組 OO OOさん(たまテレの取材にて)

「遥照山わくわく登山!!」開催

12月8日（日）に、玉島西中学校区青少年を育てる会主催の行事が行われました。当日は寒風が吹く中、40名弱の小中学生と保護者が参加し、楽しい1日を過ごしました。

玉島西中学校の生徒も4名が参加し、各自で持参したお弁当を食べた後は、遥照山の広場で鬼ごっこや縄跳びなどをして、小学生や大人と交流しました。企画・実施してくださった育てる会の役員の方々、お世話になりました。



「学校保健集会」開催

12月11日（水）に、NPO法人オカヤマビューティーサミット理事長の柚木幸子先生を講師に、学校保健集会を行いました。「自分と相手を守る距離感について」「性暴力は何か?」「もしも性暴力被害に遭ったら?」と題して、約1時間弱ご講演していただきました。体と心の距離感の違い、性暴力は魂の暴力といわれるように、被害者の心と体に深い傷を残すということ、そして被害に遭ってしまったら、信頼できる大人や支援センター等に相談するというお話をお聞きしました。一番大切なことは、自分を大切にすることは相手も大切にできるということです。

企画・運営をしてくれた保健委員会の皆さん、ありがとうございました。

